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令和５年度第２回金蘭会理事会議事録   

日時  令和 5年 9月 1 6日（土）  午後 2時 3 0分～午後４時 0 3分  

場所  金蘭会館金蘭会ホール  

 理事 3 6名中  出席者 2 6名（内オンライン 4名）委任状 8 名  

 

 

※議事に先立ち、会長より、オ ンライン会議対応の ため、 会場 左右に 2箇

所のカメラを固定して設置し、 マイクだけを会場に 回す方式に 変更した

旨、説明があった。  

議題 1  

 

 

 

役員選出委員会設置の件 

次期役員選出のため、会則第 11条に基づき役員選出委員会を設置

し、役員選出委員として、総務理事と組織 ・行事委員会委員のうち今期

の理事会の実出席回数の多い10名が選出された。  

なお、役員選出の前に行われる評議員の確認（見直し）については、

90才以上の学年には評議員の選任を無理強いしないこととなった。  

議題 2 上期決算見通しの件 

 田原会計理事より、上期決算見通しについて説明があり、年会費・賛助金の振

り込みが減少傾向にあることが懸念されるとの報告があった。  

議題 3

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会報告  

組織･行事委員会  

 ＊新春のつどい： 2024年 1月 13日（土）実施予定。  

12月の次回理事会までには詳細を決定し、案内状を送付

する必要があることから、会場や企画内容などについて

委員会に一任していただきたい。⇒了承  

＊はたちの集い：   

7 4期 (R４卒 )が、 3月 23日に実施予定。  

＊卒業 2 0周年同窓会：コロナの影響もあり H12.13.14.15卒が未

開催。 H12.14卒は検討中。 H13卒の代表評議員とは連絡

が取れていない。 H15卒（ 55期生）の幹事と 9月 9日（土

）に金蘭会館で支援内容を含め打ち合わせを行った。 20

24年 2月 24日（土）、ホテルグランヴィア大阪で実施予

定。  

広報委員会 「大手前だより」の発送を7月下旬に無事に終えた。封筒変更

について委員会で具体案を決めてタイミングが合えば理事会に諮

るが、上手く合わない場合は委員会に一任していただきたい。⇒

了承 
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 IT委員会 ITスクールについて、どのように運営していくか検討中。  

決まり次第再開したい。スマホやタブレットなどを指導する  

「お助けパースン」が不足しているので、理事の方から協力者の

呼びかけをお願いしたい。 

運営委員会 金蘭会セミナーを９月２日（土）に再開。70名程の参加があり、

再開を待ち望んで下さっていたことを実感した。次回は、11月18日 

         （土）S57卒 伊東達夫氏（伊東内科クリニック院長）。演題は「ド 

         クトル外交官の世界珍見聞録」。次々回は、2月3日（土）S42卒  

谷直樹氏の予定。 

国際グリム賞委員会 財団の理事会が6月21日に開催され、決算報告と3月

の暫定予算が承認された。第19回国際グリム賞受賞者でオース

トラリアのクレア・ブラッドフォード氏が来日され、2024年2月

4日（日）國民会館で贈呈式、記念講演会が開催される。  

母校支援委員会  

＊英国交流：７月10日～20日に英国から生徒10名と先生２名を受入れ。 

     来年度は英国訪問の年になる。 

＊グローバルリーダー育成研修（オーストラリア研修）：一般財団法人

金蘭会の支援のもと、7月30日から8月5日に生徒40名（うち助成

金支援者10名）、先生2名で実施された。本日の理事会の前に生

徒による報告会を実施した。 

 

その他 

議題４ 

（１）堂島高等女学校跡地説明パネルの件 

 堂島の朝日放送が建物南側を「中之島歴史の小道」と題して整備し、「福

沢諭吉誕生地記念碑」や蔵屋敷があった当時の地図「国宝大阪全図」の陶板

などと並べて、その後の建物変遷の紹介板を新たに設置する計画を進めてお

られる。この紹介板に、堂島中学校（現北野高等学校）、堂島高等女学校（現

大手前高等学校）、大阪大学医学部付属病院、朝日放送の４つが写真入りで

紹介される予定で、「堂島高等女学校」の内容について、題材の提供に協力

したとの報告があった。10 月 10 日に除幕式の予定。 

（２） 支部報告 

  近鉄支部：10月1日（日）11時半から懇親会をシェラトン都ホテル大阪 

にて実施予定。中村仁氏（26歳のチェリスト）による演奏を予定。 

 京阪・京都支部：10月22日（日）11時半から総会をリーガロイヤルホテ

ル（大阪）にて実施予定。講師は、くまざわ あかね氏（H２卒、上

方落語作家）。 
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阪急支部：11月12日（日）13時から総会をホテル阪急レスパイア大阪に

て実施予定。講師は亀井登志夫氏（S45卒、音楽プロデューサー）。

来週中に案内状発送予定。 

南海支部：7月2日(日)、ロイヤルクラシック大阪にて4年ぶりに総会を

開催できた。次回は来年の5月19日（日）天王殿で開催予定。 

 

次回理事会は12月9日（土）14時30分から 

                              以上 

 


